

## EDITORIAL

El equipo de trabajo de Revista San Gregorio les da la bienvenida y celebra haber arribado a la edición número 54, garantizando la periodicidad de esta publicación científica y su permanencia en las bases de datos de Clarivate Analytics (Emerging Sources Citation Index); Latindex (Metodología 2.0), red regional Scientific Electronic Library On-Line (SciELO-Ecuador), DOAJ, REDIB y Dialnet, además del resto de las bases que conforman su indexación.

En esta edición el 56% de los autores provienen de filiación nacional, mientras el 44% restante corresponde a universidades extranjeras, perteneciendo un 28% del total, a investigadores de la Universidad San Gregorio de Portoviejo.

Las universidades extranjeras representadas en este número son: Universidad de La Habana, de Cuba; Universidad Peruana Unión, Universidad Nacional San Luis Gonzaga de Ica, Universidad Nacional Mayor de San Marcos y Universidad Nacional de Moquegua de Perú; Universidad Americana de Europa y Universidad de Guadalajara, de México; Universidad Católica de la Santísima Concepción, de Chile; Universidad Nacional Experimental Politécnica Antonio José de Sucre, de Venezuela.

Las universidades ecuatorianas están representadas por: Universidad Técnica de Manabí, Universidad de Especialidades Espíritu Santo, Universidad Nacional de Educación y Universidad San Gregorio de Portoviejo.

En Revista San Gregorio nos encontramos muy agradecidos por el cobijo que la comunidad académica ha dado a nuestra publicación y esperamos seguir contando con su valiosa colaboración y la confianza de la comunidad científica local, regional e internacional, en el espacio abierto que ofrece nuestra plataforma de publicaciones, para la visualización de los avances y resultados de investigación de sus proyectos.

Equipo Editorial

Revista San Gregorio